

# Der MSV verstärkt sich zur Rückrunde



Zum 01.01.09 darf der MSV zwei neue Spieler bei sich begrüßen. Pünktlich vor Ende der Wechselfrist konnten beide Wechsel, die seit längerem geplant waren, endlich perfekt gemacht werden.

Zum Einen wird der aktuelle Jugend-Bezirksmeister, Manuel Neck, in die 4. Mannschaft des MSV integriert. Seine Entwicklung wird vom MSV schon sehr lange aufmerksam beobachtet und während der letzten beiden Jahre konnte man sich im Trainingslager von Manu ein noch besseres Bild machen und sein Potential erkennen. Sollte Manu sich weiterhin so gut entwickeln, wird die 4. Mannschaft für ihn wohl eine Art Durchgangsstation sein und er kurz- bis mittelfristig in den oberen Mannschaften des MSV landen. Nichtsdestotrotz wird er bei den Gegnern im Bezirksoberhaus eine schwere Aufgabe vor sich haben, für die er sein gesamtes Können zum weiteren Erfolg des gut gestarteten Teams abrufen muss. Manu spielte bislang beim SV Blau-Weiß Neschwitz im oberen Paarkreuz der 2. Bezirksliga mit einer Hinrundenbilanz von 9:3 eine gute Saison.

Zum anderen dürfen wir endlich Norbert Tammer beim MSV begrüßen, der nicht nur als Typ eine echte Bereicherung für den Verein sein wird und schon seit vielen Jahren mit einigen MSV-Akteuren befreundet ist. Er wird seinen Platz in der 5. Mannschaft des MSV finden und dort hoffentlich für die nötige Stabilität sorgen, denn das Team musste bislang durch die Verletzung von Uwe Häupler immer wieder auf Ersatzspieler zurückgreifen. Seine Jugend verbrachte Norbert beim SV Rot-Weiß Schirgiswalde, wo er später auch ehrenamtliche Aufgaben übernahm. Dieses Engagement setzt er momentan als Staffelleiter der Kreisliga-Bautzen fort. In den letzten Jahren stand er für den TSV Rotation Dresden am Tisch und ist mit einer Bilanz von 4:0 im unteren Paarkreuz der Bezirksklasse in die Saison gestartet.



Norbert Tammer und Rene Rupprecht unterschrieben den Wechsel nach einem Training.